

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 25.04.2019**

„Fridays for future“

Der Beirat Neustadt unterstützt die politische Forderung der Bewegung „Fridays for future“, nach mehr Klimaschutz und einer Änderung des aktuellen klimapolitischen Kurses in Deutschland. Er begrüßt die Demonstrationen von Schülerinnen und Schülern der Neustädter Schulen und fordert die Schulleitungen auf, dieses politische Engagement zu unterstützen.

In der Neustadt setzen wird uns dafür ein, die Arbeit der KlimaWerkStadt langfristig abzusichern.

Begründung:

Das politische Engagement der Schüler_innen für den Klimaschutz verdient Respekt. Lange genug haben Erwachsene beklagt, die Jugend von heute sei unpolitisch und zu wenig an politischen Prozessen interessiert. Nun aber, da sich so viele junge Leute einbringen, werden auch Stimmen laut, die die Protestierenden als Schulschwänzer_innen bezeichnen und diesen Aspekt ihres Handelns in den Vordergrund stellen.

Die Schülerinnen und Schüler haben sich bewusst für die Demonstrationen während der Schulzeit entschieden, weil dies zu einer größeren medialen Aufmerksamkeit beiträgt und ihrem Protest zusätzlichen Nachdruck verleiht. Auch die Senatorin für Kinder und Bildung, Frau Bogedan, hat sich wohlwollend zu „fridays for future“ geäußert.

Unterstützen wir also das Engagement der jungen Leute auch, indem wir uns dafür einsetzen, sie vor eventuellen Sanktionen zu schützen.

Das Thema Klimakrise ist ein so wichtiges Thema, das uns alle und unsere Existenzgrundlagen angeht, dass eine sehr intensive Beschäftigung damit im Schulunterricht eine angemessene Reaktion der Schulen darstellt und offensichtlich den Interessen sehr vieler Schüler_innen entgegenkommt.

(einstimmig)

In Vertretung

gez. Reimann

Mathias Reimann
(Abwesenheitsvertreter der Ortsamtsleiterin)